

Una delegación oficial del partido social- demócrata sueco visitará España

TAMBIEN SE ESPERA LA LLEGADA A
ESPAÑA DEL DIRIGENTE SOCIALISTA
FRANCES MITERRAND, INVITADO POR
EL ILEGAL P. S. O. E.

ESTOCOLMO, 2. (Resumen de PYRESA.) — Una delegación oficial del partido socialdemócrata sueco visitará España a finales del mes actual. Encabezará la delegación el secretario del partido, Sten Andersson, quien ha subrayado a los medios informativos que el motivo principal de la visita será, entre otras cosas, investigar la libertad de acción de los socialistas en el sistema político español.

Andersson sondeará distintos sectores asociacionistas españoles y llevará a cabo importantes contactos con líderes de grupos políticamente afines a la socialdemocracia sueca. Es la primera vez que un dirigente socialdemócrata sueco visitará España oficialmente. Los propios suecos han puntualizado tal circunstancia en sus propios medios informativos.

Esta visita de Andersson guarda estrecha relación con la efectuada a Suecia por el español don Felipe González, primer secretario del ilegal Partido Socialista Obrero Español, quien acompañado de otros dirigentes fueron huéspedes de honor en el Congreso Socialdemócrata regional de Skaane, celebrado recientemente en la ciudad de Malmö. Los medios informativos suecos pretendieron que don Felipe González se comprometiese en las declaraciones que concedió en repetidas entrevistas de que fue objeto, pero sus manifestaciones fueron moderadas. Don Felipe González se limitó a señalar que el futuro político español se verá caracterizado, a su juicio, por paulatinos cambios sociales, y que tales cambios se llevarán a cabo sin alteración del orden público, introduciendo a este respecto un curioso término, el de «pacifismo civilizado». Añadió también que «si la cosa va para largo» se pró-

ducirían serios enfrentamientos. El propio señor González, en el transcurso de una entrevista sostenida en Radio Suecia, anunció la próxima visita a España del francés Miterrand y subrayó que España estaría muy interesada en fomentar este tipo de contactos políticos de proyección europea.

Don Felipe González ha recibido de los socialistas suecos 60.000 coronas (unas 850.000 pesetas) y se espera que en un futuro se incrementará esta asistencia financiera. El Partido Socialista Obrero Español (P.S.O.E.) parece incrementar su influencia más allá de los Pirineos, a costa del señor Tierno Galván, a quien muchos socialistas de los cenáculos europeos empiezan a discutirle su anterior vanguardismo. Los suecos, al menos, le han retirado su apoyo, volcándolo en don Felipe González, y lo mismo parece estar ocurriendo en otros medios socialistas europeos.



No es correcto estimar que los socialistas europeos estén ahora trasvasando su apoyo del socialismo que representa el profesor Tierno Galván al ilegal P. S. O. E. Este está reconocido por la Internacional Socialista, y en función de tal reconocimiento político recibe la ayuda financiera de la familia socialista internacional.